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Общественные наставники проблемных подростков и их подопечные 

станут моложе   

                  Законодательное Собрание Ленинградской области 17.02.2020 

 

        На заседании рабочей группы по доработке проекта областного закона 

«Об общественных наставниках несовершеннолетних в Ленинградской 

области» обсуждались изменения, призванные определить полномочия и 

понятие «общественного наставника».  

       Институт общественного наставничества над несовершеннолетними 

развивать для усиления мер профилактики подростковых правонарушений в 

Ленобласти нужно, но для начала необходимо определиться с тем, кто может 

заниматься с проблемными подростками. Исходя из представленного 

законопроекта, это могут быть граждане в возрасте от 35 лет, отвечающие 

требованиям областного законодательства. А возраст их подопечных, 

которым требуется помощь старших товарищей, попадает в категорию от 14 

до 18 лет.  

        Участники заседания сошлись во мнении, что возрастной ценз 

кандидатов в наставники можно снизить до 20 лет, а несовершеннолетних – 

вплоть до 10 лет. "Сегодня некоторые дети начинают активно проявлять 

антиобщественную сущность гораздо раньше, поэтому можно назначать 

общественных наставников подросткам начиная уже с 10-летнего возраста", 

– считают парламентарии. По данным, представленным статистикой МВД по 

Санкт-Петербургу и Ленобласти, в 2018 году уровень подростковой 

преступности вырос на 26%, причем рост тяжких преступлений составил 

21%. Общая численность несовершеннолетних, состоящих на учете, 

превысила две тысячи подростков.  

 

Передовой опыт Москвы по введению электронного паспорта детских 

прививок может применяться во всех субъектах РФ 

                   Московская городская Дума 18.02.2020 

 

         Председатель комиссии Мосгордумы по здравоохранению и охране 

общественного здоровья Лариса Картавцева приняла участие в 

парламентских слушаниях на тему "Иммунопрофилактика инфекционных 

заболеваний. Законодательное регулирование", прошедших на площадке 

Государственной Думы ФС РФ. Участники слушаний признали успешным 

опыт Москвы по введению в электронных медицинских картах раздела 

http://duma.gov.ru/news/47806/


«Вакцинация», где содержится вся информация о сделанных ребенку 

прививках. 

        Председатель Комитета Государственной Думы ФС РФ по охране 

здоровья Дмитрий Морозов: "В Москве созданы все условия для успешной и 

своевременной вакцинации. В части создания нормативной базы издан новый 

региональный календарь профилактических прививок, который гарантирует 

москвичам бесплатные профилактические прививки против 17 

инфекционных заболеваний. 

        Значительный прорыв заметен во внедрении цифровых технологий в 

области организации вакцинации: создан единый банк данных о детских 

прививках, формируется электронная карта профилактических прививок, а 

также запущена масштабная информационная кампания по 

вакцинопрофилактике".  

        Заместитель председателя Комитета Государственной Думы ФС РФ 

по охране здоровья Леонид Огуль: "В список мер, которые позволят нам 

отслеживать и управлять ходом иммунизации населения, предлагается ввести 

электронные паспорта прививок для детей. В Москве это уже сделали. 

Считаю, что эта практика должна быть распространена на все регионы 

России. Тем более что теперь можно просто перенять этот положительный 

опыт у столицы". 

 

Создана рабочая группа по изучению ситуации, сложившейся в сфере 

ЖКХ в части начисления платы гражданам за потребляемые ресурсы 

                   Государственное Собрание Республики Башкортостан 19.02.2020 

 

       В Государственном Собрании – Курултае Республики Башкортостан 

создана рабочая группа по изучению ситуации, сложившейся в сфере 

жилищно-коммунального хозяйства Республики Башкортостан в части 

начисления платы гражданам за потребляемые ресурсы.  

        – В конце прошлого, начале текущего года в адрес депутатов поступали 

многочисленные обращения избирателей с жалобами на неправильные 

начисления в квитанциях по оплате энергоресурсов. Больше всего жалоб 

было на нарушения при начислении платы за теплоснабжение, – 

прокомментировал Председатель Государственного Собрания – Курултая 

Республики Башкортостан Константин Толкачев. – Проблема носит 

перманентный характер, то затухает, то разгорается с новой силой. 

Необходимо мониторить ситуацию, работать на предупреждение, чтобы 

подобных ситуаций не возникало, чтобы люди не получали квитанции, где 

плата за отопление, воду, газ или электричество необоснованно завышена в 

два – три раза. Этим и предстоит заняться рабочей группе.  

http://duma.gov.ru/duma/persons/99112814/
http://duma.gov.ru/duma/persons/99112105/


         Рабочую группу возглавляет председатель парламентского Комитета по 

жилищной политике и инфраструктурному развитию Николай Хорошилов. 

Наряду с депутатами в состав рабочей группы вошли представители 

Госкомитета Республики Башкортостан по тарифам, Министерства 

жилищно-коммунального хозяйства, Госкомитета Республики Башкортостан 

по жилищному и строительному надзору, Общественной палаты, 

Администрации Уфы, предприятий в сфере ЖКХ, ресурсоснабжающих 

организаций. 

 

В республике будет создан Банк общественных инициатив  

                   Государственный Совет Республики Татарстан 20.02.2020 

 

        Перед седьмым заседанием Государственного Совета парламентарии 

обсудили ход реализации национальных проектов. Вопросы реализации 

нацпроектов в центре внимания оказались не случайно: в Татарстане 

работает Комиссия по вопросам содействия в информировании и реализации 

национальных проектов. Как отметила заместитель Председателя Госсовета  

Татьяна Ларионова, в прошлом году на реализацию региональных проектов 

было направлено 27,4 млрд. рублей (из них 7,4 млрд. рублей – из 

республиканского бюджета). 

        Благодаря реализации национальных проектов в республике в 2019 году 

построено две школы, 30 детских садов мощностью 6 130 мест, в том числе  

3 110 ясельных мест, 64 объекта культуры, 18 площадок для подготовки к 

Всероссийскому физкультурно-спортивному комплексу «Готов к труду и 

обороне», обустроено 54 общественных пространства. 

        В апреле этого года в республике пройдет первый Всероссийский форум 

нацпроектов «Национальное развитие». 

        Важным направлением реализации нацпроектов Татьяна Ларионова 

считает включенность граждан в процесс реализации нацпроектов и 

общественный контроль. Сейчас в республике запускается новая площадка 

для связи с населением – Банк общественных инициатив. Это платформа, где 

каждый житель нашей республики сможет заявить о себе, своем проекте, 

высказать мнение о необходимости реализации нацпроектов в свое районе, 

предложить интересные мероприятия и проекты, возможные к реализации в 

рамках нацпроектов. 

 

Депутаты  предлагают узаконить экскурсии по крышам  

                   Законодательное Собрание Санкт-Петербурга 20.02.2020 

 

        Комитет по законодательству решил внести на рассмотрение 

Законодательного Собрания проект Закона «О внесении изменения в Закон 

Санкт-Петербурга «О туристской деятельности в Санкт-Петербурге». 



        Документом предлагается установить, что под целью культурно-

познавательного туризма в Петербурге, кроме посещения туристами 

исторических, социально-культурных и природных объектов, может быть и 

посещение иных объектов, специально оборудованных для проведения 

экскурсий. 

       Прежде всего, речь идет о введении в законодательное поле города 

экскурсий по крышам домов, в последние годы стремительно набирающих 

популярность. В соответствии с предлагаемыми изменениями, 

Правительство Санкт-Петербурга получит возможность разработать 

программу по организации легальных смотровых площадок на крышах 

многоквартирных домов, которая позволит не только обеспечить 

безопасность туристов, участвующих в таких экскурсиях, но и защитить 

интересы и законные права владельцев жилья. 

 

Депутаты  обратятся в Госдуму по финансированию строительства для 

детей-сирот   

                   Законодательное Собрание Свердловской области 21.02.2020 

 

        На совещании со своими заместителями и председателями комитетов  

председатель Законодательного Собрания Людмила Бабушкина 

акцентировала внимание на вопросе о реализации регионального 

законодательства в части обеспечения жильем детей-сирот. 

       Ежегодно увеличивается финансирование на строительство жилых домов 

для детей-сирот и обеспечения данной категории граждан 

специализированными жилыми помещениями по договорам найма. В 2019 

году объем бюджетных ассигнований составил 1,3 млрд. рублей, в том числе 

241 млн. руб. – это  субсидия федерального бюджета. Тем не менее, 

количество детей-сирот, у которых право на предоставление жилого 

помещения наступило, но не реализовано – не сокращается. 

        Свердловская область включена в перечень 11 субъектов федерации, 

которым с 2021 года не будет предоставляться субсидия федерального 

бюджета для помощи в обеспечении жильем детей-сирот. 

"Чтобы компенсировать отставание, накопленное с начала 2000-х годов, 

необходимо более 10 миллиардов рублей. И без поддержки федерального 

бюджета Свердловской области этот вопрос решить будет сложно. Депутаты 

предложили  комитету по бюджету, финансам и налогам подготовить 

обращение в Государственную Думу с предложением по сохранению 

поддержки всех субъектов Российской Федерации, в том числе Свердловской 

области, в решении вопроса обеспечения жильем детей-сирот. О 



необходимости такой поддержки говорил и Президент России В. В. Путин в 

своем Послании Федеральному Собранию", – подчеркнула Людмила 

Бабушкина. 

 

Жители региона смогут получать помощь по социальным контрактам  

                   Законодательная Дума Томской области 21.02.2020 
 

        Депутаты рассмотрели проект закона Томской области «О 

государственной социальной помощи в Томской области». Закон даст право 

малоимущим семьям получать ежемесячные выплаты. Предложенные 

новации совершенствуют систему оказания государственной помощи на 

основании социального контракта. 

        Как поясняют разработчики, участники проекта смогут заключить 

социальный контракт по одному из четырех направлений: поиск работы, 

прохождение профессионального обучения или получение дополнительного 

профобразования, организация предпринимательской деятельности или 

крестьянско-фермерского хозяйства, а также принятие иных мер для 

преодоления трудной жизненной ситуации. По каждому из этих направлений 

малоимущим гражданам предусмотрена выплата пособия. На реализацию 

данной программы в 2020 году предусмотрено порядка 500 миллионов 

рублей. Ранее на эти цели регион выделял 17 миллионов. 

        На получение государственной помощи на основе социального 

контракта смогут претендовать жители Томской области, чей доход не 

превышает одного прожиточного минимума, установленного в регионе. 

        Проект закона «О государственной социальной помощи в Томской 

области» будет принят на ближайшем заседании Думы. 
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